

Coup d'envoi du festival d'amitié avec Cuba en Italie

Cub Ita
festival
Ostia
Casa del Mare
dalle ore 18 ingresso libero

cultura **venerdì, 21 luglio** *musica*
Tina Modotti *film*

turismo **sabato, 22 luglio** *libri*
Cesare Zavattini

degustazioni **domenica, 23 luglio** *mostre fotografiche*
recital **Italo Calvino**

ROMA
Pro Loco Ostia
Roma Natura
Ostia
Federbancari Roma
CENTRO STUDI

Rome, 21 juillet (RHC) Un festival d'amitié avec Cuba, visant à renforcer les liens entre les peuples d'Italie et de la nation caribéenne, commence aujourd'hui dans la capitale Ostie et se poursuivra jusqu'au dimanche 23 juillet.

L'écrivain italien Roberto Frascetti, porte-parole des organisateurs de l'événement, a expliqué que pendant ces trois jours, un large éventail de la culture italienne sera présenté dans cette communauté, située sur la côte tyrrhénienne, avec des expositions photographiques, des films, des présentations de livres et des concerts.

Selon l'intellectuel, ce festival a été rendu possible grâce à un effort conjoint du cercle Julio Antonio Mella de l'Association nationale d'amitié Italie-Cuba (Anaic), avec le soutien de l'ambassade cubaine à Rome et le parrainage des autorités de la Xe municipalité de cette capitale.

L'organisation RomaNatura, Ostia Mare de Roma, Federbalneari, l'Association culturelle Onlus 8 de Marzo, A.C. Severiana, l'Association Ostia et le Centre d'études italo-cubaines, entre autres, ont également collaboré.

La première journée sera consacrée à la combattante révolutionnaire et photographe italienne Tina Modotti, tandis que le 22 juillet, un hommage sera rendu à l'écrivain et scénariste Cesare Zavattini et que le dimanche, une journée sera consacrée à l'écrivain italien d'origine cubaine Italo Calvino, figures de proue de la scène intellectuelle et artistique.

Ce festival sera l'occasion de "promouvoir l'offre touristique cubaine, d'encourager la connaissance mutuelle et en particulier de l'île des Caraïbes, de la Cuba authentique, loin des clichés et révélée par ses traditions profondes et anciennes", a déclaré M. Fraschetti.

Ce sera également l'occasion de mettre en avant la collaboration entre les deux pays, notamment celle développée dans le domaine médical et scientifique pendant la période de la pandémie de Covid-19, lorsque deux brigades de spécialistes cubains ont apporté une aide solidaire dans les moments les plus difficiles, a souligné l'écrivain italien.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329090-coup-denvoi-du-festival-damitie-avec-cuba-en-italie>



Radio Habana Cuba